
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   Gruppo Intermediari 
         Assicurativi UNIQA 	  
	  
	  

Segreteria	  G.I.A.	  UNIQA,	  Via	  del	  Lido,	  106	  	  -‐	  04100	  Latina	  (LT).	  -‐	  Mob.	  346.1796008	  -‐	  Fax.	  0432.1632137	  
E-‐mail:	  info@giauniqa.it	  -‐	  Sito:	  www.giauniqa.it	  -‐	  C.F.	  94092390304	  

Segreteria G.I.A. UNIQA: 
Via del Lido, 106 

04100 Latina (LT) 
info@giauniqa.it 

Mob. 346.1796008 
Fax. 0432.1632137	  

Presidenza G.I.A. UNIQA: 
Via Martiri delle Foibe, 16/Q 
62012 Civitanova Marche  (MC) 
info@giauniqa.it 
Fax. 0432.1632137	  

	  
VERBALE	  RIUNIONE	  DELLA	  COMMISSIONE	  SALUTE	  

	  
	  
In	  data	  26	  Maggio	  2014	  alle	  ore	  14:30,	  presso	  la	  sede	  della	  Direzione	  di	  Uniqa	  a	  Milano,	  si	  è	  tenuta	  
una	  riunione	  della	  commissione	  “salute”,	  sollecitata	  da	  alcuni	  colleghi	  per	  discutere	  segnatamente	  
delle	  seguenti	  questioni:	  
	  
- problemi	   insorti	   a	   seguito	  degli	   aumenti	   biennali	   previsti	   per	   le	   vecchie	  polizze	   “Salute”	  per	   gli	  
over	  65;	  
-‐	  indicizzazione	  della	  polizza	  “salute	  senza	  tempo”	  portata	  ad	  un	  minimo	  del	  2,5%	  ,oltre	  	  	  	  
	  	  all'aumento	  frontale	  della	  tariffa,per	  i	  nuovi	  assicurati,mediamente	  dell'8%	  ;	  
-‐	  problemi	  inerenti	  la	  natura	  del	  convenzionamento	  in	  essere	  ;	  
-‐	  strategia	  nel	  breve/medio	  periodo,	  nel	  comparto	  “salute”	  della	  Compagnia.	  
	  
Erano	  presenti	   il	  Dr.	  G..Nagler,	   il	  Dr.	  R.	  Raucci	  e	   i	  colleghi	  Capozucca,	  Cressotti,	  Freda,	  Schirripa	  e	  
Teglio.	  
Preliminarmente,	  approfittando	  della	  presenza	  del	  responsabile	  di	  Medic4all,	  Dr.	  Misan	  e	  di	  un	  suo	  
collaboratore,	   ci	   sono	   state	   illustrate	   le	  modalità	   con	   cui	   vengono	   attuati	   i	   convenzionamenti,	   le	  
problematiche	   relative,	   l'importanza,	   che	   andrà	   a	   crescere	   nel	   tempo,	   dell'informatica	   nelle	   sue	  
svariate	  declinazioni,	   come	   la	  digitalizzazione	  della	   cartella	   clinica	   ed	  altre	   applicazioni	   al	   fine	  di	  
attuare	  un	  servizio	  sempre	  più	  puntuale	  e	  tempestivo	  nei	  confronti	  degli	  assicurati.	  
E'	  stato	  poi	  toccato	  un	  punto	  per	  noi	  molto	  importante,	  da	  tempo	  dibattuto	  con	  la	  Direzione	  e	  che	  
riguarda	  la	  sostenibilità	  delle	  prestazioni	  della	  tariffa	  “Basic”	  (l'attuale	  SL50)	  	  rispetto	  	  a	  	  sette	  	  Case	  
di	  cura	  tra	  le	  più	  frequentate	  e	  significative	  di	  Milano	  e	  non	  solo,	  prese	  a	  campione,	  e	  sulla	  base	  di	  
circa	  23	   interventi	   tra	   i	   più	  diffusi	   e	   ricorrenti.	   Sulla	   base	  di	   questa	   comparazione,già	   avviata	  da	  
circa	  un	  anno,	  ci	  è	  stata	  ribadita	  la	  sostenibilità	  della	  tariffa	  in	  questione	  (a	  maggior	  ragione	  delle	  
altre,	  più	  alte).	  Di	  conseguenza	  il	  Dr.	  G.	  Nagler	  si	  è	  dichiarato	  disponibile	  a	  considerare	  praticabile	  
l'idea	   di	   considerare	   l'indennizzo	   diretto	   operativo	   in	   toto,	   solo	   laddove	   struttura	   ed	   equipe	  
chirurgica	   siano	   convenzionate,	   in	   sostanza	   senza	   l'applicazione	   delle	   percentuali	   sul	  massimale	  
chirurgico	  in	  base	  alla	  natura	  dell'intervento	  subito.	  
In	   caso	   contrario,	   se	   non	   scatta	   il	   convenzionamento	   in	   toto	   o	   se	   è	   solo	   parziale,	   rimarranno	   in	  
vigore	  le	  	  condizioni	  attuali.	  
Per	  quanto	  riguarda	  la	  vecchia	  polizza	  “Salute”	  e	  l'aumento	  biennale	  previsto	  per	  gli	  over	  65,	  stante	  
il	  consistente	  aumento	  frontale	  già	  sostenuto	  due	  anni	  fa	  e	  la	  difficoltà	  a	  conservare	  un	  portafoglio	  
che	  ha	  comunque	  una	  sua	  consistenza,	  se	  aggredito	  da	  aumenti	  periodici	  più	  o	  meno	  consistenti,	  si	  
è	  presa	  in	  considerazione	  di	  esaminare	  l'ipotesi	  di	  indicizzare	  l'intero	  portafoglio	  “salute”,	  over	  65	  e	  
no,	  in	  una	  misura	  sostenibile	  e	  da	  determinare	  insieme	  nelle	  prossime	  riunioni.	  	  
Nel	  frattempo,si	  è	  deciso,cosa	  importante	  e	  richiesta	  da	  tanti	  nostri	  assicurati	  con	  le	  vecchie	  polizze	  
“Salute”,	  di	   estendere	   il	   convenzionamento	  anche	  a	  questi	   assicurati	  nell'ambito	  dei	  massimali	   in	  
corso,	   al	   fine	   di	   ottenere	   un	   abbattimento	   del	   costo	   del	   sinistro,	   considerando	   anche	   che	   circa	   il	  
40%	  di	  tutto	  il	  portafoglio	  malattia	  di	  Uniqa	  è	  rappresentato	  dalle	  vecchie	  polizze	  “Salute”.	  
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Per	  quanto	  riguarda	  il	  minimo	  di	  indicizzazione	  portato	  al	  2,5%	  nella	  polizza	  “Salute	  senza	  tempo”,	  
in	  aggiunta	  all'aumento	  frontale	  dell'8%	  ,	  si	  è	  fatto	  notare	  che	  ciò	  rende	  la	  polizza	  non	  solo	  meno	  
appettibile	   commercialmente,	   ma	   soprattutto	   compromette	   la	   sua	   tenuta	   temporale	   in	   quanto	  
l'indicizzazione	  è	  applicata	  ad	  un	  premio	  di	  base	  di	  per	  sé	  elevato	  e	  quindi	  insostenibile	  nel	  tempo.	  
La	  Direzione	   si	   è	   fatta	   carico	   del	   problema	   ed	   una	   ipotesi	   di	   soluzione,	   avanzata,	   sul	   finire	   della	  
riunione,	  dal	  Dr.	  Raucci,	  di	  non	  applicare	  l'indicizzazione	  laddove	  ha	  operato	  il	  convenzionamento	  
in	  modo	  totale,	  ci	  ha	  trovato	  consenzienti.	  
Anche	   questo	   aspetto	   andrà	   approfondito	   nelle	   prossime	   riunioni	   che	   ci	   vedranno	   impegnati,	   a	  
breve,	   nell'affrontare	   tutta	   una	   serie	   di	   problemi	   inerenti	   la	   struttura	   e	   le	   garanzie	   della	   polizza,	  
approfittando	  del	  fatto	  che,	  in	  vista	  della	  fusione	  delle	  Compagnie	  prevista	  per	  il	  prossimo	  anno,	  le	  
condizioni	   di	   polizza	   andranno	   in	   ristampa	   e	   si	   approfitterà	   dell'occasione	   per	   una	   rivisitazione	  
della	  polizza	  al	  fine	  di	  migliorarla	  e	  renderla	  qualitativamente	  sempre	  più	  attraente.	  
La	   riunione,	   svoltasi,	   va	  doverosamente	  sottolineato,	   in	  un	  clima	  sereno	  e	  costruttivo,	   si	   è	   chiusa	  
alle	  ore	  19:00.	  
	  

Il	  verbalizzante	  
Egidio	  Schirripa	  

 


